第3学年

学年だより



## かがやき

2024. 4. 17 (水)

第3号

石川県立金沢錦丘中学校3年

## \* 学年目標が「最虹学年(さいこうがくねん)」に決定\*

生徒会目標「Colorful Relationship with 錦 Pride」を受けての、学年で取り組む重点目標となります。「一人一人の個性(色)を出して、様々な人と関わり、繋がって「虹」を作る。 そして3年生全員で最高学年を目指す。」という思いがこめられています。



さあ、次は学級全員が、「よし、がんばろう!」とスタートを切れるような素敵な学級目標が決まることを心待ちにしています。

## \*錦オリエンテーションプログラム \*

16日(火)は1日かけて錦オリエンテーションプログラムを行いました。午前は高校進学に向けて、中学校最後の1年間をどのように過ごすべきかをじっくりと考える機会に恵まれました。金沢錦丘高校森校長先生の講話では、「30分集中」「9時間以内に復習」など効果的な学習方法のお話や、1年生の頃から何度も耳にした「3点固定」の大切さを、再認識できましたね。高校2年生からの動画では、ありがたいアドバイスをいただきました。そして、各教科の先生方より3年生ならではの学習についてガイダンスを行っていただきました。中高一貫教育校である我が校ならではの、高校進学をみすえた具体的な話を、メモをとりながら真剣に聞く様子がみられました。

午後は、学年の枠を超えた縦割り活動でした。3年生一人一人が最上級生らしく意欲的にコミュニケーションをとる様子が頼もしかったです。その中でも、特に全体の司会進行を堂々とやりきってくれたリーダー会の皆さん、また、昨年度より準備を重ねてきて、当日も先頭に立って指揮してくれた旧リーダー会の皆さん、本当にお疲れさまでした。皆さんのおかげで、全校生徒が仲良く関わったり、親睦を深めたりすることに繋がりました。今後も部活動や生徒会活動を中心に、後輩と接する機会は数多くあります。3年生としてのあるべき姿を見せてください。皆さん期待していますよ!

















